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INTRODUCCIÓN

Debo confesar que no es tarea fácil y sencilla ser servidor público, el deber, el compromiso, la responsabilidad 
y el amor que tengo por la gente de mi municipio me fortalece día con día, para asumir este gran reto. Estoy 
convencida de que la rendición de cuentas es un acto democrático, cívico, de honestidad y transparencia que 
se debe cumplir como representante popular ante la ciudadanía; En ese sentido doy a conocer el estado que 
guarda la administración pública municipal 2022-2024.

El conocer cada una de las 52 comunidades y sus colonias me ha permitido tomar las mejores decisiones, 
siempre priorizando el  mejorar el nivel de vida de mis conciudadanos, en su momento cuando caminé 
escuchando  las múltiples necesidades que aún existen, siempre fui bien recibida mirando siempre a los ojos 
a la gente, siempre hablando con la verdad  me comprometí a trabajar día a día como lo estoy haciendo, en 
equipo poniéndonos de acuerdo, la experiencia con la que cuento, con el apoyo incondicional de mi familia,  
el respaldo de mi equipo de trabajo,  integrantes de mi cabildo, del Sr.  Síndico, las regidoras y regidores, así 
como la estructura administrativa hemos logrado avanzar en este año, pero también debo decirlo fuerte y claro: 
falta mucho por hacer. En este acto cívico y de gran relevancia para la vida democrática del municipio, más que 
presentar cifras y números, doy a conocer el trabajo realizado entre gobierno y sociedad, demostrando así que 
juntos podemos seguir avanzando. 

A la Sociedad Aurense, siempre diré: ¡Gracias!

PROFESORA RUTH SALAZAR GARCÍA 

PRESIDENTA MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
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 FUNDAMENTO LEGAL

Con fundamento en el artículo 128, fracción VI de la Constitución Política del Estado libre y soberano de 
México, el articulo 17 y 48 fracción XV de la ley orgánica del Estado de México y Municipios, en mi carácter de 
Presidenta Municipal Constitucional 2022-2024, en este sentido doy cumplimiento de ley, presento ante mis 
compañeros del cabildo y a la ciudadanía el primer informe de resultados, donde informo el estado que guarda 
la administración pública municipal apegada a los lineamientos que enmarcan el Plan de Desarrollo Municipal, 
mismo que fue registrado en tiempo y forma y que rige las directrices del trabajo de esta Administración municipal 
que están plasmados en los siguientes pilares temáticos  y ejes transversales así como a la agenda 2030:

1.- PILAR SOCIAL

2.- PILAR ECONÓMICO

3.- PILAR TERRITORIAL 

4.- PILAR DE SEGURIDAD 

5.- Y LOS 3 EJES TRANSVERSALES



13

P
IL

A
R

 1
3.SOCIAL:

MUNICIPIO SOCIALMENTE 
RESPONSABLE, SOLIDARIO E 

INCLUYENTE.
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Nuestro mayor compromiso ha sido siempre estar 
cerca de la gente, y realizar  GESTION, por ello, en 
coordinación con el cuerpo edilicio, así como servidores 
públicos municipales y estatales y claro con  los 
diferentes sectores de la sociedad,  realizamos este 
año más de 30 FAENAS Y MAS DE 130 GIRAS DE 
TRABAJO, mismas que nos han permitido mejorar 
espacios públicos, planteles educativos y por primera vez 
limpieza de panteones, siempre buscando embellecer y 
dar mantenimiento a nuestro municipio.

Por ello, aquí agradezco mucho el respaldo y apoyo del Lic. Gustavo Cárdenas Monroy Diputado Federal por 
el Distrito 3  y del Lic. Iván de Jesús Esquer Cruz Diputado Local por el Distrito 13 ambos con cabecera en 
Atlacomulco para trabajar siempre en equipo así como lo empeñamos en campaña es hoy una realidad el tres 
de tres, que  se traduce en resultados.
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Las audiencias públicas me han permitido escuchar y atender las necesidades  de manera más cercana por lo 
que hasta este momento más de 500 personas han recibido la atención.
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EL Sistema Municipal para el Desarrollo 
Integral de la Familia (DIF), que encabeza  
la presidenta honoraria, mi cuñada la Lic. 
Rubí Garnica  Zaldívar  brinda   atención a 
nuestra población más vulnerable. Como 
resultado de ello se ha logrado realizar un sin 
número de acciones siempre pensando en las 
necesidades de nuestra población, prueba de 
ello ha sido la entrega de diferentes apoyos 
importantes como cobertores,  aparatos 
funcionales,  apoyos económicos a familias 
de deudos,  aparatos auxiliares auditivos, 
materiales para vivienda como láminas,  
pintura e impermeabilizante, y  canastas 
alimentarias.

Así mismo se ha apoyado con múltiples 
traslados a diferentes hospitales, y con la 
donación de  medicamentos cuando se 
requiere, con lo dicho anteriormente  hemos beneficiado  a más de 690 familias.

Para celebrar  con los niños y niñas  de nuestro municipio 
se festejó el día de Reyes y el día del niño entregando 
más de 37 mil juguetes
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Además, con el gran apoyo de mis amigos diputados Lic. Gustavo Cárdenas Monroy y el Lic. Iván de Jesús 
Esquer Cruz, se organizó una función de lucha libre donde se divirtieron más de 800 niños y niñas.

El DIF organizó el primer foro de participación infantil para llevar a cabo la elección del “DIFUSOR INFANTIL 
MUNICIPAL 2022-2023” bajo la campaña Corazón Azul contra la trata de personas indígenas de México, el 
ganador fue nuestro amigo Lauro Severiano Orta originario de Laguna Seca. En este sentido con la finalidad de 
difundir los derechos de la infancia, se organizaron  29 eventos asistiendo más de 1000 niños
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En materia de recaudación de fondos para cubrir las 
múltiples necesidades y peticiones,  en coordinación, 
con el voluntariado del DIF municipal se realizaron 
diversas actividades como kermesse, rifas, se organizó 
una cena baile en el salón oro club y en días pasados 
se retomó el inicio del Orotón 2022 mismo que tiene la 
finalidad de recaudar recursos para equipar la Unidad 
Básica de Rehabilitación, con diferentes aparatos que 
requieren las personas con discapacidad.

Además, gracias a la operación de Los Programas de Nutrición Escolar que contribuyen a disminuir la inseguridad 
alimentaria de nuestros niños, se entregaron más 670 mil desayunos escolares fríos beneficiando a más de 3 
mil   menores.  Además, se entregaron más de 81,237 raciones alimentarias a menores de educación básica.                                              

Importante mencionar que el 
DIF logró incorporar un nuevo 
desayunador en la Escuela 
Primaria Miguel Hidalgo de San 
Nicolás   El Oro, entregando 
todo el mobiliario para su 
funcionamiento así mismo se 
suministró gratuitamente fruta 
para los menores.
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Con el programa Horta DIF, se brindaron más de 90 
asesorías en temas como preparación de terrenos, 
abonos orgánicos, insecticidas, ofreciéndolos en 
diferentes comunidades; beneficiando a más de 
189 familias. Igualmente, se entregaron paquetes 
de semillas de verduras a más de 350 familias. 
Además se logró apoyar con 50 paquetes de semilla 
de diferentes verduras para huertos familiares y 
escolares.

Este año reabrió sus puertas la 
Unidad Básica de Rehabilitación 
e Integración Social UBRIS, 
donde a la fecha se ha podido 
brindar servicio de primer 
nivel como medicina general, 
enfermería, odontología, 
psicología, terapia física, 
terapia de lenguaje, terapia 
ocupacional beneficiando con 
esto a más de 1500 personas.
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Se logró gestionar el Juguetón de TV Azteca beneficiando a 400 niños con discapacidad del CAM y de la 
Unidad Básica de Rehabilitación.

Se firmó el convenio con 
la fundación “Nallely Plaza 
Laguna A.C.” y con ello 
trabajar en la recolección de 
tapitas que tiene como fin 
adquirir diferentes aparatos 
funcionales para poder atender 
al mayor número de solicitudes 
de las personas con alguna 
discapacidad y sobe todo para 
apoyar con las quimioterapias 
a quienes padecen algún tipo 
de cáncer.

Con el apoyo 
incondicional del 
personal capacitado 
de DIFEM en este 
año se lograron 
realizar 24 jornadas 
de salud médico 
odontológicas 
beneficiando a 
más de  mil 370 
personas.
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Me congratula y me llena de emoción informar que 
después de estar cerrada la Casa de Día del Adulto 
Mayor por casi dos años a causa de la pandemia 
por covid 19, este año la presidenta honoraria Lic. 
Rubí Garnica Zaldivar  logró  reabrir las puertas de 
estas instalaciones y con ello dar atención a más 
de 800 adultos mayores, es importante señalar que 

nuestra presidenta honoraria gestionó un total de 67  
elementos  entre los que destacan  pantallas, sillones, 
caminadoras, sillas plegables, un refrigerador y 
una cocina integral para la realización de diferentes 
actividades; así mismo se han realizado más de 
452 pláticas y  diferentes cursos entre  ellos  el de  
elaboración de pomadas, preparación de alimentos, 
bordado, se practica el baile, así como juegos de 
mesa.          

Este año se reanudo la 
organización de los paseos 
turísticos y recreativos 
para nuestros abuelitos, 
visitando lugares como  
Peña de Bernal, Valle de 
Bravo, La Villa, entre otros, 
beneficiando a más de 200 
adultos mayores.
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En el marco del día del adulto 
mayor la familia DIF organizó 
un festejo en el que asistieron 
más de 600 abuelitos a 
degustar los alimentos, así 
como recibir regalos y rifas.
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SALUD Y BIENESTAR INCLUYENTE

Los primeros días de mi Administración tuvimos el honor de contar con la visita de nuestro querido 
gobernador del Estado de México el Lic. Alfredo del Mazo Maza haciendo entrega de la rehabilitación 
del centro de salud de la cabecera municipal.
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Mediante la coordinación  de salud misma que 
fue creada en esta Administración, trabajamos 
en la sanitización de  establecimientos públicos, 
dependencias municipales, clínicas, el Centro 
de Salud y se instauró el Centro de Sanitización 
vehicular municipal,  el cual tiene como objetivo dar 
el servicio de sanitizar con vapor  a  los vehículos 
del servicio público, así como a los particulares 
para mantener los cuidados y prevenir nuevos 
contagios por el virus del COVID 19 que nos afectó 
a muchos y muchas  aurenses.

En coordinación con la Secretaría de Salud se atendieron 
puntualmente más de 50 jornadas de vacunación con el 
objetivo de contribuir a la estrategia para el control de la 
pandemia.



25

En coordinación con el ISEM, CAPA y COPRISEM, se integraron los diferentes Comités para beneficio 
de nuestra población, así mismo se realizó la “Jornada de Salud para la Mujer Aurense”, en donde se 
realizaron estudios para prevención y detección de algunas enfermedades.

Además, se realizaron 6 jornadas gratuitas para la detección del 
Papanicolaou, beneficiando a 100 mujeres aurenses. También llevamos a 
cabo la jornada de mastografía, adonde se apoyó con estudios gratuitos 
para la prevención y detección del cáncer de mama a mujeres mayores de 
40 años con una afluencia de 670 mujeres.



26

Con la finalidad de contribuir a la mejora en la 
infraestructura de los Centros de Salud del municipio 
se realizaron mejoras, como la instalación de 
barandales para personas con discapacidad, pinta 
de señalética, pintura interna y externa, reparación 
de baños, instalación de luz, cloración de agua, 
faenas de limpieza, mantenimiento de áreas verdes 
y entrega de papelería.

Gracias a la gestión realizada por mi amigo el Lic.  Iván 
de Jesús Esquer Cruz, Diputado Local, que junto con 
la titular del CEDIPIEM mi amiga la Mtra. Diana Pérez 
Barragán, se logró acercar los servicios de asistencia 
social a la comunidad, esto mediante la Jornada 
Multidisciplinaria que se llevó a cabo en la comunidad 
en Santa Rosa de Lima, beneficiando a más de 450 
personas.

Como justo 
reconocimiento a su 
labor y profesionalismo 
el pasado 28 de octubre 
celebramos el día del 
trabajador de la salud  
con la asistencia de 
médicos enfermeras, 
enfermeros, y 
trabajadoras sociales.
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En coordinación con el ISEM 
se realizaron 15 Jornadas de 
esterilización canina y felina, en 
todo el Municipio.

Como maestra de profesión que soy, tengo 
un gran compromiso con este sector tan 
importante, el de la EDUCACION. Después 
de haber pasado por una pandemia que 
ha dejado grandes rezagos, el trabajo 
en equipo es muy importante, por lo que 
al inicio de mi administración municipal 
creamos la coordinación de educación.

Con gran entusiasmo y enorme gusto 
reconociendo a la excelente labor de las y 
los maestros y con el apoyo incondicional 
de mis compañeros del cabildo volvimos 
a convivir y festejar el día del maestro, 

mismo en el que se dieron cita más de 800 
trabadores de la educación que laboran 
en el municipio. En este tan significativo 
evento tuvimos el acompañamiento 
de nuestros queridos diputados el Lic. 
Gustavo Cárdenas Monroy, así como 
del Lic. Iván de Jesús Esquer Cruz, 
y de la Maestra Suseth de la O Bello 
Subdirectora Regional de Educación 
Básica Atlacomulco 

EDUCACIÓN INCLUYENTE Y DE CALIDAD
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Dotamos a todas las Instituciones Educativas con insumos: 3 mil litros 
de gel antibacterial, 65 mil cubre bocas, y 1000 litros de sanitizante; 
beneficiando a casi 13 mil alumnos, maestros y padres de familia de los 
diferentes niveles educativos con una inversión de más de 450,000 pesos.

En coordinación con el personal directivo de las Instituciones educativas coordinamos la realización de 
las ceremonias cívicas que se realizan durante el año.
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Así mismo buscando dar plena certeza y seguridad jurídica sobre los predios y colindancias, se entregaron 
22 Constancias de Alineamiento a Jardines de Niños de las zonas escolares J009 y J010.

Gracias a la siempre buena voluntad de mi amiga la Mtra. Leticia Mejía García, 
Secretaria del Campo del Gobierno del Estado de México, se llevó a cabo la 
rehabilitación de aulas y sanitarios e imagen de la Escuela Primaria José Ma. 
Morelos y Pavón en la Comunidad de la Magdalena Morelos.
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A través del Instituto de la 
Juventud Municipal se atendió 
a los jóvenes estudiantes que 
están en la edad de elegir su 
futuro profesional, realizando 
la “Primer Feria Vocacional”, 
en la que participaron más 
de 350 jóvenes de educación 
media superior, contando con 
el apoyo de 16 universidades 
de la región.

En coordinación con el   COMECyT, se organizó la conmemoración del “Día Internacional de la Niña y 
la Mujer en la Ciencia”, en las Instalaciones de la Escuela Secundaria Técnica No.180, Ignacio Manuel 
Altamirano en la  comunidad de la presa Brockman. Así mismo en la comunidad de El Mogote se llevó a 
cabo el evento “Diálogos Escolares Cree-Ser entre Mujeres” en donde la Escuela Primaria Benito Juárez 
obtuvo un kit Lego que consiste en equipamiento al taller de robótica.

En el marco del Día Internacional del Estudiante, se realizó la carrera atlética del estudiante, motivándolos 
a continuar esforzándose para alcanzar el éxito.
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En materia de infraestructura educativa gracias al apoyo del Lic. Alfredo del Mazo Maza, Gobernador 
Constitucional del Estado de México, y de los señores diputados federal y local, hemos logrado construir 
cinco techumbres en diferentes planteles educativos, como la del Conalep, la de la Universidad Mexiquense 
del Bicentenario entre otras,  así como  la construcción, rehabilitación de bardas perimetrales, construcción 
y rehabilitación de sanitarios, y la obra más importante en este año  fue la construcción del edificio del Tele 
Bachillerato en la comunidad de  Pueblo Nuevo de los Ángeles, todo ello con una inversión total de casi 11 
millones de pesos.
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Con el objetivo de contribuir a disminuir el gasto de combustible 
y apostar por una energía no contaminante, se benefició con 
260 Calentadores Solares, al mismo número de familias de 25 
comunidades, con una inversión de 3 millones de pesos

VIVIENDA DIGNA

Derivado del fenómeno natural que dañó a las comunidades de Llanito Cuatro y Loma del Capulín, en 
coordinación con el DIF Municipal se atendieron de manera oportuna las afectaciones y se entregaron 100 
cobertores, 190 láminas, 55 colchonetas y 50 canastas alimentarias para aminorar las pérdidas que se tuvieron 
las familias; todo ello gracias al apoyo del DIFEM.

VIVIENDA DIGNAVIVIENDA DIGNA
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En la oficina del módulo permanente del RAN, mismo que fue gestionando en esta Administración Municipal 
y cubriendo los gastos de operación del mismo, se han dado 285 asesorías y se han realizado 90 trámites 
de reposición de certificados parcelarios, constancias de inscripción y vigencias de derecho, y el registro 
de traslado de derechos agrarios; además la Procuraduría Agraria a atendido 150 asesorías todo ello 
beneficiando a más de 495 personas.
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Atendiendo los derechos de los niños, se 
realizaron 30 denuncias presentadas ante la 
Procuraduría de la Defensa de Niñas, Niños 
y Adolescentes, lo anterior con sospecha de 
vulneración de sus Derechos Humanos.

A través de la Estancia Infantil y el Preescolar “Madre Teresa 
de Calcuta”, se atiende a más de 90 familias de madres 
trabajadoras; en estas instituciones es prioridad asegurar y 
prevenir la salud de los menores de edad.

Firma del convenio con el director general del IMEVIS, Mtro. 
Mariano Camacho San Martín como resultado de ello se instaló 
un módulo itinerante para dar asesoría gratuita para la obtención 
de Títulos de Propiedad para dar certeza jurídica al patrimonio.

PROMOCIÓN DEL BIENESTAR, NIÑEZ, ADOLESCENCIA Y ADULTOS 
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Fomentando 
el autoempleo 
en los jóvenes, 
se llevó a cabo 
la expo bazar 
juvenil con la 
finalidad de dar 
a conocer el 
talento local.

Se integró el Cabildo Juvenil de El Oro, participando jóvenes entusiastas que serán las próximas 
generaciones de buenos gobernantes.

Se organizó la campaña “Por una Juventud Libre del Consumo de Alcohol y Drogas”, teniendo como conferencista 
a Josafat de Alba “El Rucotuber”, quien brindó 20 conferencias; beneficiando a un promedio de 2 mil personas.
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CULTURA FÍSICA, DEPORTE Y RECREACION

El Lic. Gustavo Cárdenas Monroy, Diputado Federal, y el Lic. Iván de Jesús Esquer Cruz, Diputado local, 
organizaron con gran éxito  la “Copa de Campeones” en sus ramas varonil y femenil, en los que participaron 
diferentes equipos de nuestro Municipio; en suma a estos partidos asistieron más de 1500 personas 
en nuestros campos. Gran iniciativa de nuestros diputados sin duda, la finalidad se cumplió primero la 
convivencia familiar y la competencia deportiva. Es importante  señalar que participamos con la entrega de 
uniformes, alimentos, transporte, y todas las facilidades a nuestros equipos.
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Se apoyó a las diferentes ligas deportivas como voleibol, béisbol, basquetbol, fútbol soccer y futbol rápido 
entregando más de 41 trofeos, 536 medallas, 29 balones y pelotas de béisbol, 197 juegos de uniformes, 
todo ello beneficiando  a los equipos deportivos.
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En básquetbol cabe destacar que se realizaron 2 torneos de renombre como “Yo Soy Mexiquense”, asistiendo 
un total de 5000 personas y el “Torneo Minero” en su décima edición, al cual asistieron más 7500 personas 
incluyendo a jugadores de diferentes estados de la república, y contribuyendo así a la derrama económica del 
municipio.
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Las carreras atléticas son motivo de convivencia social y familiar, por ello realizamos “Legado Aurense” 
y la décima edición de la “Carrera por las Almas Mineras”; ésta última  con 450 corredores. Ambas son 
muestra del gusto que tiene nuestra ciudadanía por este deporte.
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En materia de Infraestructura deportiva con recursos estatales del programa  PAD 2022  se realizó la rehabilitación 
a la Unidad Deportiva Miguel Hidalgo en espacios como sanitarios, gimnasio al aire libre, vestidores, cerco 
perimetral, alumbrado público y rehabilitación del estacionamiento, también con una inversión del programa  
FISMDF 2022  se construyó la cancha de fútbol siete en la comunidad de Lázaro Cárdenas, así mismo se 
rehabilitó la cancha de fútbol de comunidad de La Mesa, con recursos del programa FEFOM 2022 se benefició 
con la construcción de la cancha de usos múltiples a la Colonia Francisco I. Madero, mientras que en la 
Colonia San Juan se construyó la techumbre en la cancha de fútbol rápido, también en esta colonia se dio 
mantenimiento al área de juegos infantiles. Además se emparejaron 8 campos de futbol beneficiando a mismos 
número de comunidades.

Dicho  lo anterior en materia de infraestructura deportiva al término de este ejercicio fiscal se ejercerán  más  de 
14 millones de pesos en diferentes obras.
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En coordinación con el Instituto del Emprendedor y gracias a su titular la Lic. Anahy Ramírez Vilchis, el pasado 
mes de abril se llevó a cabo la primer Feria del Emprendedor, donde se expusieron los productos de nuestros 
artesanos y emprendedores de la región, en ella se realizaron diversas dinámicas de capacitación para iniciar 
su promoción en redes sociales y, con ello,  incrementar sus ventas, así como para realizar los trámites de 
registro de marca, y con ello se logró beneficiar a más de 30 pequeños emprendedores. Y con más de 100 
participantes también se realizó el “Foro Mujer Emprendedora, más cerca de ti”.

DESARROLLO ECONÓMICO
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Con el objetivo de dar 
cumplimiento de la 
reglamentación vigente se 
expidieron 130 Licencias 
de Funcionamiento y 
refrendos a las unidades 
económicas de alto y 
bajo impacto; mediante la 
ventanilla SARE. 

Gracias a la iniciativa y gestión de 
los señores diputados Lic. Gustavo 
Cárdenas Monroy y el Lic., Iván de 
Jesús Esquer Cruz se llevó a cabo 
en Atlacomulco la conferencia 
magistral “La Economía Mexicana 
y sus perspectivas”   impartida por 
el diputado federal  Dr. Ildefonso 
Guajardo Villareal, Congresista 
Mexicano, asistiendo empresarios 
de nuestro Municipio.

Así  como recientemente  con la visita del coordinador 
de los diputados federales Rubén Moreira Valdez, se 
llevó a cabo la reunión informativa  del presupuesto 
federal 2023 y reforma electoral.
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Desde los primeros días de esta administración 
municipal se ha contado con el respaldo del Gobierno 
del Estado de México que encabeza el Lic. Alfredo del 
Mazo Maza Gobernador Constitucional y prueba de 
ello es que en días próximos se estarán concluyendo 
los trabajos de la remodelación integral del Mercado 
Municipal Álvaro Obregón, con una inversión estatal 
de 27 millones de pesos, por lo que respecta a este 
ayuntamiento nos sumamos a este proyecto con 
diferentes acciones.
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TURISMO

Al principio de mi administración me 
comprometí a fortalecer e innovar 
acciones para el desarrollo turístico, 
artesanal, cultural y gastronómico de 
nuestro querido Pueblo Mágico, en 
ése sentido desde los primeros días 
de mi administración se desarrolló e 
implementó una estrategia de promoción 
y comercialización en los mercados 
nacional e internacional alcanzando 
más de 400 mil personas en distintas 
redes sociales.

El Turismo representa hoy por hoy para los aurenses una gran 
oportunidad de detonar un crecimiento y desarrollo sostenible 
representa un mayor incremento económico de manera 
constante.
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Gracias a nuestro Diputado Federal Lic. Gustavo Cárdenas Monroy, fue un gusto contar con la visita del 
Diputado Federal Jericó Abramo Masso, Presidente de la Comisión de Turismo en la Legislatura Federal, en 
esta reunión de trabajo que tuvimos con empresarios, se le presentaron proyectos de desarrollo turístico y 
se solicitó su intervención para implementar acciones de promoción y comercialización de nuestro Pueblo 
Mágico.
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En mayo se asistió al evento más importante del Turismo de México, el “Tianguis Turístico 2022” que contó 
con foros de negocios entre compradores y expositores, esta edición se celebró en el puerto de Acapulco, y 
para El Oro representó la oportunidad de lanzar nuestro instrumento de promoción denominado “Pasaporte 
Turístico”, en este evento se realizaron más de 60 citas de negocios.

En este mismo ámbito la Secretaria de Turismo Federal 
organizó el “Tianguis de Pueblos Mágicos” en el estado de 
Oaxaca, un espacio de intercambio comercial y promoción 
donde El Oro tuvo una muy destacada participación.

En esta feria se firmó una carta de intención de hermanamiento 
con el Pueblo Mágico de Taxco, Guerrero, teniendo como 
testigos de honor al Lic. Miguel Torruco Marqués Secretario 
de Turismo, y al Lic. Alejandro Murat Hinojosa, Gobernador 
del Estado de Oaxaca.
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Con la finalidad de potenciar a El Oro como un destino de turismo de reuniones y romance, 
trabajamos de manera coordinada con la Directora General la Lic. Alexa Reyes Nader para 
consolidar dicha vertiente, cabe mencionar que se han realizado eventos de éste tipo de turismo.

Es un orgullo compartirles que somos uno de los primeros Pueblos Mágicos 
en instalar formalmente el Comité Ciudadano de Pueblo Mágico a través del 
cual surgen las iniciativas y acciones contempladas en el Programa nacional 
de Pueblos Mágicos.
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Realizamos un Festival 
Cultural de Carnaval, con 
la presencia de diferentes 
artistas, reuniendo a más 
de 3 mil personas que 
disfrutaron de los diferentes 
espectáculos, así mismo se 
llevó acabo después de 20 
años la feria de la chiva y 
el bolillo, donde más de 40 
artesanos expusieron sus 
productos.
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Nuestro vínculo Institucional con la Secretaria de Cultura es muy significativo, por ello la Lic. Denisse 
Ugalde Alegría nos visitó en el mes de septiembre, entregando la actualización del nombramiento como 
Pueblo Mágico y la certificación a cuatro de nuestras guías de turistas.
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La Doctora María Elena Delgado Ayala, catedrática 
de la Facultad de Turismo de la UAEMEX impartió la 
conferencia “Estrategias de Comercialización para 
PYMES” a prestadores de servicios, empresarios y 
estudiantes.

A lo largo de éste año El Oro ha tenido un 
promedio  de 70 mil visitantes, aumentando la 
afluencia con respecto al año anterior.
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Y con una inversión de 2 millones de pesos  
del programa PAD 2022 llevamos a cabo el 
mejoramiento de imagen urbana de la zona 
centro, también se rehabilitó el alumbrado 
público sustituyendo más de 85 faroles y 
colocando lámparas nuevas en el Jardín 
Madero  y en Avenida del Ferrocarril, enfrente 
del Vagón y Teatro Juárez.  

Gracias al apoyo de nuestro Gobernador Lic. Alfredo del Mazo Maza, en materia de infraestructura turística 
se invirtieron recursos Estatales, para la construcción del elevador en el Socavón San Juan, con una 
inversión de 7 millones de pesos, además de una inversión de 27  millones de pesos para rehabilitar el 
museo de minería, en nuestro teatro Juárez con recursos del programa de reconstrucción se invirtieron 2 
millones 300 mil pesos.
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GOBERNACIÓN

DESARROLLO AGROPECUARIO

Buscando el ordenamiento de los comerciantes informales y  semi fijos,  la dirección de Gobernación 
Municipal ha realizado reuniones con locatarios del mercado municipal, del corredor turístico Presa 
Brockman y tianguistas, para que continúen respetando los espacios asignados para sus actividades, así 
mismo  se llevaron a cabo reunión con taxistas con la finalidad de promover el orden y el respeto a las 
disposiciones aplicables en la materia del servicio público concesionado.

Gracias al  apoyo de mi amiga, la maestra Leticia 
Mejía García,  Secretaria del Campo,  se llevó 
a cabo la puesta en operación del Programa de 
Desazolve de Bordos iniciando en la comunidad 
de La Nopalera, donde se realizaron 19 
desazolves, se dio la apertura de 3  nuevos  y se 
realizó el  desazolve  de 1mil 200 metros lineales 
del zajón principal, beneficiando a más de 120 
ejidatarios, lo anterior con una inversión total de 
484 mil 937 pesos.   
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Además, fueron expedidas 
más de 600 constancias a 
productores que tramitan 
fertilizante, así mismo se 
realizaron capacitaciones 
para producir fertilizante 
orgánico beneficiando a 
350 productores. 

También, como una manera de 
fortalecer la economía familiar, se 
entregaron 100 paquetes de pollos 
subsidiados, beneficiando a 400 
personas.

Con el apoyo de la Secretaría del Campo que encabeza mi amiga 
Leticia Mejía García,  se entregaron 500 árboles frutales para las 
comunidades de Santa Rosa de Lima y  Peñitas, beneficiando a 
100 familias.
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En coordinación con la Secretaría del Campo se entregaron 6 “Seguros de Vida Rosa”;

y mil 250 kg. de  sabana plástica  para  3 
micro túneles y 4 invernaderos, beneficiando 
a las comunidades de Santa Rosa de 
Guadalupe, La Estrellita, el Mortero y Santa 
Rosa de Lima.
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Así mismo en materia de reforestación de nuestros cerros y bosques se llevó a cabo por medio de la 
delegación de PROBOSQUE, el programa anual de reforestación plantando un total de casi 22 mil árboles, 
beneficiando a 11 comunidades; De igual manera se entregaron 500 árboles frutales para las comunidades 
de Santa Rosa de lima y  Peñitas, beneficiando a 100 familias.  
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En coordinación con personal la 
Secretaria del Medio Ambiente se 
llevó a cabo la limpieza de residuos 
sólidos en el paraje conocido como 
“La Loma”, en San Nicolás El Oro

Gracias a la 
coordinación de 
varias dependencias 
estatales se llevó a 
cabo el RECICLATÓN 
adonde se logró juntar 
más de una tonelada 
de aparatos eléctricos 
ya no útiles.
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SERVICIOS PÚBLICOS.

Es responsabilidad de cualquier municipio dotar de 
más y mejores servicios públicos, es por ello que 
en este primer año de trabajo se ha logrado sustituir 
más de 260 lámparas de sodio por lámparas de led, 
también se ha dado mantenimiento al alumbrado 
público en las comunidades. 

Por primera vez se implementó el alumbrado solar beneficiando directamente a las comunidades de San 
Juan Bosco y Buenavista colocando 40 lámparas, todo lo anterior con una inversión de 5  millones de pesos.
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Gracias al gran equipo y enorme trabajo del personal de servicios públicos nuestros servicios comunales 
como son el rastro municipal, parques y jardines y nuestro panteón reciben constantemente el mantenimiento 
necesario para su mejor funcionamiento, y para que puedan contar con las herramientas necesarias se dotó 
de equipo como chalecos de seguridad, impermeables, botas, así como diferentes herramientas que son de 
su utilidad para realizar su invaluable labor.

En el rastro se dio mantenimiento colocando focos, pintura, cable de luz para el funcionamiento de la bomba 
de agua y se entregó equipo de trabajo al personal que labora en él. 
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En parques y jardines se atienden  las peticiones 
de las instituciones educativas  con la poda del 
pasto y limpieza de espacios, a la fecha, solo 
en este año, se han llevado acabo más de 1400 
acciones en esta materia. Mis felicitaciones 
a todos los servidores públicos de ésta tan 
importante área.

De igual manera se pintaron diferentes espacios públicos.

Mientras que en el  panteón municipal se realizaron diferentes 
trabajo de limpieza y por primera vez construyó el piso de concreto  
de la entrada garantizando un acceso digno para los visitantes, y se 
aumentaron el número de llaves para agua.
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Es importante planear y regular el ordenamiento 
de los asentamientos humanos en el territorio 
municipal, es por ello que después de casi 18 
años se está actualizando el Plan Municipal 
de Desarrollo Urbano, contando a la fecha 
con un avance del 80% de la avance.  Se 
han realizado 122 barridos o inspecciones 
para detectar obras en construcción, como 
resultado de ello se han generado más de 150 
licencias de construcción contando con un 
ingreso de recursos por más 300 mil pesos.

Una de las demandas recibidas por la ciudadanía 
y por la importancia que actualmente conlleva para 
efectos de cualquier trámite se está llevando a 
cabo el proyecto de nomenclatura con la finalidad 
de emitir las constancias de nombre de calle y 
número oficial atendiendo 12 comunidades hasta 
el momento.
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PATRIMONIO NATURAL Y CULTURAL

Tuvimos a bien 
realizar el pasado 5 
de febrero la Feria 
Cultural Conmemorativa 
del festejo del 115 
Aniversario del 
Teatro Juárez, con 
exposiciones artísticas, 
presentaciones de baile 
y obras de teatro.

Considerando que la Cultura 
constituye la fuerza viva, 
creativa y colectiva de una 
comunidad, que además 
aporta sentido y contenido 
a las prácticas sociales, se 
realizó el Festival Musical 
Uróboro, contando con la 
participación de diversos 
artistas que fueron el 
deleite de más de 1mil 500 
asistentes.

Gracias a la gestión de la 
Administración Municipal 
anterior  este año 
realizamos la rehabilitación 
del Teatro Juárez, con una 
inversión inicial de 2.3 
millones de pesos, aunado 
a ello llevamos a cabo la 
instalación eléctrica que 
no estaba considerada en 
el proyecto inicial, con un 
monto de 1.7 millones, por 
lo que hoy en día nuestro 
teatro está en condiciones 
para realizar cualquier 
evento cultural.
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En materia cultural se ha 
fortalecido la oferta de 
nuestra Casa de Cultura 
Abraham Ángel, en donde 
implementamos diversos 
talleres artísticos y culturales 
así como los cursos de verano, 
donde participaron más de 200 
alumnos.

Así mismo se llevó a 
cabo el Festival Cultural 
de las Fiestas Patrias, 
donde, además, se 
realizó la reapertura 
del Teatro Juárez, 
con la presencia de la 
Orquesta Sinfónica del 
Estado de México.
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A finales de octubre se 
realizó el Festival “Llegaron 
los Muertos”, en el que se 

realizaron diversas actividades 
destacando la marcha de 
las Catrinas que convocó 
la participación de todas 

las instancias del gobierno 
municipal y gran afluencia de 

más de 2500 personas.

Gracias a la gentileza de la Secretaría de la Defensa Nacional, se llevó a 
cabo la exposición fotográfica “Ejército y Fuerza Área: La Gran Fuerza de 
México”, en la plazoleta del Teatro Juárez, en ella se tuvo una asistencia de 
5 mil 500 visitantes durante los once días que se mantuvo.
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ODAPAS 

En coordinación con la dirección de Obras Públicas se ejecutaron cinco  obras importantes como la 
rehabilitación del pozo de Tultenango Bicentenario, que benefició a 16 comunidades, la construcción del 
tanque de agua potable en la Presa Brockman, el de Loma del  Capulín, y el de Adolfo López Mateos donde 
también se construirá la línea de distribución, esto con una inversión total de más de 4.5 millones.

ODAPAS 
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Con recursos propios del organismo se realizaron 8 obras y/o acciones en materia de mantenimiento, 
entre las que destaca la ampliación de la red de distribución de agua potable en el barrio de La Estrellita 
y línea de distribución en la Presa Brockman. Esto con una inversión de más de 1.5 millones.
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Así como diferentes acciones de mantenimiento de las líneas de agua potable y de drenaje sanitario. 
En el área comercial, se benefició con 110 nuevas tomas de agua, 100 convenios de pago, y con más 
de 1,133 pipas de agua. Con estas acciones se dio atención  a más de 6,000 familias.

En materia de cultura del agua, se realizaron diferentes cursos y talleres a más de 4 mil alumnos de diferentes 
instituciones educativas.
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OBRAS PÚBLICAS

Esta dirección tiene como objetivo el planear, organizar, ejecutar, dirigir, supervisar y evaluar las actividades de 
su competencia, con base en las políticas públicas, normatividad aplicable, y prioridades establecidas para el 
cumplimiento y logro de los programas, objetivos y metas previstos en el Plan de Desarrollo Municipal.

Considerando lo anterior, en este ejercicio fiscal se llevaron a cabo las siguientes obras como se describen a 
continuación:

PROGRAMA: FISMDF 2022

FONDO DE APORTACIONES PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y DE LAS DEMARCACIONES 
TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL

INVERSIÓN AUTORIZADA: $42,820,961.17

OBRAS EJECUTADAS: 48

RUBROS:

• CANCHAS DE FUTBOL

• EMPEDRADOS

• CONSTRUCCIÓN DE AULAS

• CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS

• TECHUMBRES

• ELECTRIFICACIÓN

• BARDA EN ESCUELA

• TANQUES DE AGUA POTABLE

• GUARNICIONES Y BANQUETAS

• REHABILITACIÓN DE TANQUE DE AGUA

• SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE CALENTADORES

• CONSTRUCCIÓN DE FOSA SÉPTICA

• REHABILITACIÓN DE EQUIPO DE BOMBEO
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PROGRAMA FISMDF  

NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO

AVANCE 
FÍSICO AL 31 

DE DICIEMBRE

1 02/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO BARRIO DE LAS PEÑITAS $800,000.00 100%

2 03/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO BARRIO DEL GIGANTE $800,000.00 100%

3 04/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO BARRIO LA ESTRELLITA $800,000.00 100%

4 05/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE AULAS PARA 
TELEBACHILLERATO

PUEBLO NUEVO DE LOS 
ÁNGELES $2,350,000.00 100%

5 06/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS PARA 
TELEBACHILLERATO

PUEBLO NUEVO DE LOS 
ÁNGELES $1,350,000.00 100%

6 07/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO BASSOCO DE HIDALGO $800,000.00 100%

7 08/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO BUENAVISTA $800,000.00 100%

8 09/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO SAN JUAN BOSCO $800,000.00 100%

9 10/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO CERRO LLORÓN $800,000.00 100%

10 11/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO CITEJE $800,000.00 100%

11 12/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO CONCEPCIÓN PRIMERA $800,000.00 100%

12 13/F3/33/2022
CONSTRUCCIÓN DE SANITARIOS EN 
ESCUELA PRIMARIA FRANCISCO I. 

MADERO
EL ORO DE HIDALGO $1,100,000.00 100%

13 14/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO EJIDO SANTIAGO 
OXTEMPAN $800,000.00 100%

14 15/F3/33/2022
TECHADO EN ÁREA PARA LA 

IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN 
ESCUELA PRIMARIA

EJIDO SAN NICOLÁS EL ORO 
(AGUA ESCONDIDA) $1,100,000.00 100%

15 16/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO (EL 
MORTERO)

EJIDO SANTIAGO 
OXTEMPAN $800,000.00 100%

16 17/F3/33/2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN 
RURAL TAPAXCO $800,000.00 100%

17 18/F3/33/2022 PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO ENDOTEJIARE $1,000,000.00 100%

18 19/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO LA CONCEPCIÓN (LA 
CONCEPCIÓN SEGUNDA) $800,000.00 100%

19 20/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO LAGUNA SECA $800,000.00 100%
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NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO

AVANCE 
FÍSICO 

AL 31 DE 
DICIEMBRE

20 21/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO LA MAGDALENA MORELOS $800,000.00 100%

21 22/F3/33/2022 REHABILITACIÓN DE CANCHA DE 
FUTBOL LA MESA $800,000.00 100%

22 23/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO LA JORDANA $800,000.00 100%

23 24/F3/33/2022
TECHADO EN ÁREA PARA LA 

IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN 
ESCUELA PRIMARIA

LA PALMA $1,300,000.00 100%

24 25/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL 
EN ESCUELA PRIMARIA LA SOLEDAD $1,041,391.25 100%

25 26/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE FUTBOL 
RÁPIDO LÁZARO CÁRDENAS $1,600,000.00 100%

26 27/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO LLANITO CUATRO $800,000.00 100%

27 28/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE TANQUE DE AGUA 
POTABLE LOMA DEL CAPULÍN $1,000,000.00 100%

28 29/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE TANQUE DE AGUA 
POTABLE PRESA BROCKMAN $1,000,000.00 100%

29 30/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO SAN ISIDRO EJIDO DE 
TAPAXCO $800,000.00 100%

30 32/F3/33/2022
TECHADO EN ÁREA PARA LA 

IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA EN 
JARDÍN DE NIÑOS  (LA LOMITA)

SAN NICOLÁS TULTENANGO $1,100,000.00 100%

31 33/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO SAN NICOLÁS TULTENANGO $1,200,000.00 100%

32 34/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO SANTA CRUZ EL TEJOCOTE 
(EL TEJOCOTE) $800,000.00 100%

33 35/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y 
BANQUETAS

SANTA ROSA DE 
GUADALUPE $800,000.00 100%

34 36/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO SANTA ROSA DE LIMA $800,000.00 100%

35 37/F3/33/2022 REHABILITACIÓN DE TANQUE DE AGUA 
POTABLE SANTIAGO OXTEMPAN $800,000.00 100%

36 38/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO SANTIAGO OXTEMPAN $800,000.00 100%

37 40/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO YOMEJE $800,000.00 100%
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NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO

AVANCE 
FÍSICO 

AL 31 DE 
DICIEMBRE

38 41/F3/33/2022 SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE 
CALENTADORES SOLARES

EL ORO DE HIDALGO, 
ADOLFO LÓPEZ MATEOS, 
EJIDO SAN NICOLÁS EL 

ORO (AGUA ESCONDIDA) 
BASSOCO DE HIDALGO, 

BUENAVISTA, CITEJE, 
CONCEPCIÓN PRIMERA, 

LA CONCEPCIÓN (LA 
CONCEPCIÓN SEGUNDA), 
COLONIA CUAUHTÉMOC, 

ENDOTEJIARE, LA JORDANA, 
LA MAGDALENA MORELOS, 
LA MESA, LA NOPALERA, LA 
PALMA PRESA BROCKMAN, 

PUEBLO NUEVO DE LOS 
ÁNGELES, SAN NICOLÁS 

TULTENANGO, SANTA 
ROSA DE LIMA, EJIDO 

SANTIAGO OXTEMPAN, 
SANTIAGO OXTEMPAN, 

TAPAXCO, SANTA CRUZ EL 
TEJOCOTE (EL TEJOCOTE), 

ESTACIÓN TULTENANGO 
(TULTENANGO), VENTA 

DEL AIRE, YOMEJE, CERRO 
LLORÓN, BARRIO DEL 

GIGANTE, EL MOGOTE, SAN 
ISIDRO EJIDO DE TAPAXCO, 

BARRIO LA ESTRELLITA, 
BARRIO DE LAS PEÑITAS, 

SAN NICOLÁS EL ORO (SAN 
NICOLÁS), SANTA ROSA DE 
GUADALUPE, LA SOLEDAD, 

EL CARMEN, LAGUNA 
SECA, LOMA DEL CAPULÍN, 

LÁZARO CÁRDENAS, 
LLANITO CUATRO, COLONIA 

MONTE ALTO, LA LOMA 
DE LA CIMA, BARRIO 
SAN ISIDRO, PUEBLO 

NUEVO DE LOS ÁNGELES, 
BENEMÉRITO PUEBLO 

NUEVO DE LOS ÁNGELES, 
SAN JUAN BOSCO.

$3,000,000.00 100%

39 42/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO LA LOMA DE LA CIMA $800,000.00 100%

40 46/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE TANQUE DE AGUA 
POTABLE ADOLFO LÓPEZ MATEOS $1,000,000.00 100%
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NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO

AVANCE 
FÍSICO 

AL 31 DE 
DICIEMBRE

41 47/F3/33/2022 AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA 
POTABLE ADOLFO LÓPEZ MATEOS $611,878.12 100%

42 48/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE BARDA PERIMETRAL 
EN ESCUELA PRIMARIA BUENAVISTA $67,691.8 100%

43 49/F3/33/2022 REHABILITACIÓN DE AULAS LA CONCEPCIÓN (LA 
CONCEPCIÓN SEGUNDA) $200,000.00 100%

44 50/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO COLONIA MONTE ALTO $500,000.00 100%

45 51/F3/33/2022 REHABILITACIÓN DE GUARNICIONES Y 
BANQUETAS EL ORO DE HIDALGO $650,000.00 100%

46 51/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE FOSA SÉPTICA PARA 
AGUAS RESIDUALES EL ORO DE HIDALGO $150,000.00 100%

47 52/F3/33/2022 CONSTRUCCIÓN DE EMPEDRADO LA NOPALERA $500,000.00 100%

48 53/F3/33/2022 REHABILITACIÓN DE EQUIPO DE 
BOMBEO BUENAVISTA $200,000.00 100%
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PROGRAMA: FEFOM 2022
FONDO ESTATAL DE FORTALECIMIENTO MUNICIPAL

INVERSIÓN AUTORIZADA: $15,737,481.38
OBRAS EJECUTADAS: 10

RUBROS:

• REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO

• MURO DE CONTENCIÓN

• PAVIMENTOS

• CONSTRUCCIÓN DE CANCHAS DE USOS MÚLTIPLES

• REHABILITACIÓN DE CALLES

• TECHUMBRES

• REHABILITACIÓN DE PLAZOLETA
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PROGRAMA FEFOM

NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO

AVANCE 
FÍSICO 

AL 31 DE 
DICIEMBRE

1 1.01
REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO 

PÚBLICO EN CALLES DE EL ORO DE 
HIDALGO

EL ORO DE HIDALGO $1,542,902.67 100%

2 3.01
CONSTRUCCIÓN DE MURO DE 

CONTENCIÓN DE CADENAMIENTO 0+000 
AL 0+060, EN COLONIA EL CARMEN

COLONIA EL CARMEN $1,573,748.14 100%

3 4.01

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO DE CAMINO SIN NOMBRE 

DEL CADENAMIENTO 0+000 AL 0+200, EN 
LA LOCALIDAD DE TAPAXCO

TAPAXCO $1,000,000.00 100%

4 4.02
CONSTRUCCIÓN DE CANCHA DE USOS 
MULTIPLES EN COLONIA FRANCISCO I. 

MADERO

COLONIA FRANCISCO I. 
MADERO $1,648,206.54 100%

5 4.03

REHABILITACIÓN CON ADOQUÍN Y 
PIEDRA BOLA DE LA CALLE LA RULETA 
DEL CADENAMIENTO 0+000 AL 0+140,  

EN  EL ORO DE HIDALGO

EL ORO DE HIDALGO $2,103,883.34 100%

6 5.01

PAVIMENTACIÓN CON CONCRETO 
HIDRÁULICO DE AVENIDA DEL 

FERROCARRIL DEL CADENAMIENTO 
0+000 AL 0+560, EN COLONIA BENITO 

JUÁREZ

COLONIA BENITO JUÁREZ $3,000,000.00 100%

7 5.02

CONSTRUCCIÓN DE TECHUMBRE 
EN UNIVERSIDAD MEXIQUENSE DEL 

BICENTENARIO, EN EL ORO, CON CCT 
15ESU0032A

EL ORO $1,711,958.71 100%

8 5.03
CONSTRUCCIÓN DE TECHUMBRE 

EN CANCHA DE FUTBOL RÁPIDO, EN 
COLONIA SAN JUAN

COLONIA SAN JUAN $1,500,000.00 100%

9 5.04

REHABILITACIÓN CON PIEDRA LAJA Y 
PIEDRA BOLA DE LA CALLE PRINCIPAL 

DEL CADENAMIENTO 0+000 AL 0+125, EN 
LA LOCALIDAD DE LA JORDANA

LA JORDANA $1,000,000.00 100%

10 5.05 REHABILITACIÓN DE PLAZOLETA EN 
COLONIA MONTE ALTO COLONIA MONTE ALTO $656,781.98 100%
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PROGRAMA: FISE 2022

FONDO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL PARA LAS ENTIDADES

INVERSIÓN AUTORIZADA: $17,628,924.04

OBRAS EJECUTADAS: 4

RUBROS:

• REHABILITACIÓN DE CARRETERAS CON CARPETA ASFÁLTICA

• REHABILITACIÓN DE POZO PROFUNDO DE AGUA POTABLE

NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO

AVANCE 
FÍSICO 

AL 31 DE 
DICIEMBRE

1 07-FISE-2022

PAVIMENTACIÓN DEL CAMINO EC 
ATLACOMULCO EL ORO SANTA ROSA 
DE GUADALUPE DEL KM CERO AL KM 

CUATRO MÁS CIENTO CINCUENTA 
TRAMO A REHABILITAR DEL KM CERO AL 
KM DOS MÁS CIENTO CINCUENTA EN EL 

MUNICIPIO DE EL ORO.

EL ORO. SANTA ROSA DE 
GUADALUPE $10,000,000.00 100%

2 1-FISE-2022

REHABILITACIÓN CON CARPETA 
ASFÁLTICA, EN CARRETERA DESV. 

TAPAXCO, LA CONCEPCIÓN SEGUNDA, 
BARRIO SAN JOSE, EN EL MUNICIPIO DE 

EL ORO

EL ORO, LA CONCEPCIÓN II $4,000,000.00 100%

3 2-FISE-2022

REHABILITACIÓN DE LA CARPETA 
ASFÁLTICA DE LA CARRETERA LA 

JORDANA, PUEBLO NUEVO DE LOS 
ÁNGELES EN EL MUNICIPIO DE EL ORO

EL ORO, PUEBLO NUEVO DE 
LOS ÁNGELES $3,000,000.00 100%

4 3-FISE-2022

REHABILITACIÓN DE POZO PROFUNDO 
DE AGUA ENTUBADA EN EL MUNICIPIO 

DE EL ORO, LOCALIDAD DE EJIDO 
SANTIAGO OXTEMPAN, EN AVENIDA 

PRINCIPAL SIN NÚMERO – FOLIO MIDS 
167444

EL ORO, SANTIAGO 
OXTEMPAN EJIDO $628,924.04 100%

PROGRAMA FISE
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PROGRAMA: PAD 2022
PROGRAMA DE ACCIONES PARA EL DESARROLLO

INVERSIÓN AUTORIZADA: $30,000,000.00
OBRAS EJECUTADAS: 8

RUBROS:

• REHABILITACIÓN DE ALUMBRADO PÚBLICO

• MURO DE CONTENCIÓN

• PAVIMENTOS

• CONSTRUCCIÓN DE CANCHAS DE USOS MÚLTIPLES

• REHABILITACIÓN DE CALLES

• TECHUMBRES

• REHABILITACIÓN DE PLAZOLETA
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PROGRAMA PAD

NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO

AVANCE 
FÍSICO 

AL 31 DE 
DICIEMBRE

1 PAD-08-2022
REHABILITACIÓN DE UNIDAD DEPORTIVA 

“MIGUEL HIDALGO” EN CABECERA 
MUNICIPAL

EL ORO DE HIDALGO $2,500,000.00 100%

2 PAD-08-2022 ALUMBRADO PÚBLICO EN EL MUNICIPIO 
DE EL ORO TODO EL MUNICIPIO $2,000,000.00 100%

3 PAD-08-2022 SISTEMA DE ILUMINACIÓN SOLAR PARA 
LA LOCALIDAD DE SAN JUAN BOSCO SAN JUAN BOSCO $2,000,000.00 100%

4 PAD-08-2022
REHABILITACIÓN DE CONCRETO 

HIDRÁULICO DE CALLE PRINCIPAL, EN 
LA LOCALIDAD DE VENTA DEL AIRE

VENTA DEL AIRE $3,500,000.00 100%

5 PAD-08-2022

MEJORAMIENTO DE LA IMAGEN URBANA 
EN CABECERA MUNICIPAL, PARA EL 
MUNICIPIO DE EL ORO, ESTADO DE 

MÉXICO

EL ORO DE HIDALGO $2,000,000.00 100%

6 PAD-08-2022

CONSTRUCCIÓN DE TECHADO EN ÁREA 
PARA LA IMPARTICIÓN DE EDUCACIÓN 

FÍSICA EN EL “CONALEP”, PARA EL 
MUNICIPIO DE EL ORO, ESTADO DE 

MÉXICO

EL ORO $2,000,000.00 100%

7 PAD-08-2022
REVESTIMIENTO DE CAMINOS RURALES 
PARA EL MUNICIPIO DE EL ORO, ESTADO 

DE MÉXICO
TODO EL MUNICIPIO $2,000,000.00 100%

8 PAD-08-2022

PAVIMENTACIÓN DEL CAMINO E.C. 
ATLACOMULCO-EL ORO, SANTA ROSA 

DE LIMA DEL KM 0+000 AL KM4+150, 
TRAMO A REHABILITAR DEL KM 3+050 AL 

4+150

PAVIMENTACIÓN DEL CAMINO E.C. VILLA 
VICTORIA-EL ORO, COL. CUAUHTÉMOC-

PRESA BROCKMAN DEL KM 0+000 AL 
KM1+100

SANTA ROSA DE LIMA

PRESA BROCKMAN
$14,000,000.00 100%
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PROGRAMA: PNR 2022

PROGRAMA NACIONAL DE RECONSTRUCCIÓN 

INVERSIÓN AUTORIZADA: $2,317,630.00

OBRAS EJECUTADAS: 1

RUBROS:

• REHABILITACIÓN DE TEATRO JUÁREZ

NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO
AVANCE 
FÍSICO

1 2022/PNR/02 TEATRO JUÁREZ EL ORO DE HIDALGO $2,317,630.00 100%

PROGRAMA PNR
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PROGRAMA: FSUE 2022

FONDO DEL SERVICIO UNIVERSAL ELÉCTRICO

INVERSIÓN AUTORIZADA: $ 6,793,793.83

OBRAS EJECUTADAS: 10

RUBROS:

• ELECTRIFICACIÓN

PROGRAMA FSUE

NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO
AVANCE 
FÍSICO

1 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL SANTIAGO OXTEMPAN $1,733,239.69 100%

2 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL EL CARMEN $656,222.21 100%

3 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL ENDOTEJIARE $522,032.12 100%

4 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL COLONIA CUAUHTÉMOC $641,442.49 100%

5 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL LA CONCEPCIÓN (LA 
CONCEPCIÓN SEGUNDA) $451,732.34 100%

6 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL LA MAGDALENA MORELOS $431,241.44 100%

7 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL BARRIO DE LAS PEÑITAS $811,660.03 100%

8 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL PUEBLO NUEVO DE LOS 
ÁNGELES (LLANO CHICO) $714,453.99 100%

9 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL
PUEBLO NUEVO DE LOS 

ÁNGELES (PARAJE PLAZA DE 
GALLOS)

$624,191.85 100%

10 01-FSUE-2022 AMPLIACIÓN DE ELECTRIFICACIÓN RURAL LÁZARO CÁRDENAS $207,577.67 100%
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PROGRAMA: GEM 2022

GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

INVERSIÓN AUTORIZADA: $61,000,000.00

OBRAS EJECUTADAS: 3

RUBROS:

• REHABILITACIÓN DE MERCADO

• REHABILITACIÓN DE MUSEO

• REHABILITACIÓN DE SOCAVÓN SAN JUAN

PROGRAMA GEM

NO. NÚMERO DE 
AUTORIZACIÓN NOMBRE DE LA OBRA LOCALIDAD MONTO 

AUTORIZADO

AVANCE 
FÍSICO 

AL 31 DE 
DICIEMBRE

1 PAD-08-2022 REHABILITACIÓN DEL MERCADO 
ALVARO OBREGON EL ORO DE HIDALGO 27,000,000.00 100%

2 PAD-08-2022 REHABILITACIÓN DEL MUSEO DE 
MINERIA EL ORO DE HIDALGO 27,000,000.00 100%

3 PAD-08-2022 REHABILITACION DEL SOCAVON SAN 
JUAN EL ORO DE HIDALGO 7,000,000.00 100%
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RESUMEN DE OBRAS Y RECURSOS APLICADOS PROGRAMAS DEL 
EJERCICIO FISCAL 2022

INVERSIÓN AUTORIZADA: $177,503,790.42

NO. PROGRAMA IMPORTE AUTORIZADO OBRAS Y/O 
ACCIONES 

AVANCE 
FÍSICO

OBRAS

1 FISMDF

FONDO DE APORTACIONES PARA LA 
INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y 

DE LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES 
DEL DISTRITO FEDERAL

$39,820,961.17 47 100%

2 FEFOM FONDO ESTATAL DE FORTALECIMIENTO 
MUNICIPAL $15,737,481.38 10 100%

3 FISE FONDO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL 
PARA LAS ENTIDADES $17,628,924.04 4 100%

4 PAD PROGRAMA DE ACCIONES PARA EL 
DESARROLLO $30,000,000.00 8 100%

5 PNR PROGRAMA NACIONAL DE 
RECONSTRUCCIÓN $2,317,630.00 1 100%

6 FSUE FONDO DEL SERVICIO UNIVERSAL 
ELÉCTRICO $ 6,793,793.83 10 100%

7 GEM GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO $61,000,000.00 3 100%

SUBTOTAL $173,298,790.40 83 100%

ACCIONES 

8 FISMDF SUMINISTRO E INSTALACIÓN DE 
CALENTADORES SOLARES $3,000,000.00 260 100%

9 RP RECURSOS PROPIOS / MANTENIMIENTOS 
REALIZADOS POR ODAPAS $755,000.00 8 100%

10 GEM GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO /  
CONSTRUCCIÓN DE BORDOS $450,000.00 25 100%

SUBTOTAL $4,205,000.00 393 100%

GRAN TOTAL $177,503,790.42 379 100%
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Informo a ustedes que estaremos cerrando el año realizando por lo menos una obra en cada una de las 
comunidades, se escucha fácil, pero no es sencillo. Lo vamos a lograr gracias la gestión realizada y la gran 
voluntad del señor gobernador del Estado de México Lic. Alfredo del Mazo Maza para trabajar con nosotros, ya 
que junto con el  Lic. Gustavo Cárdenas Monroy Diputado Federal y mi amigo Diputado Local Lic. Iván de Jesús 
Esquer Cruz, aquí en El Oro el tres de tres  se traduce en resultados.

Con recursos del fondo para la infraestructura social municipal el (FISMDF) 2022 realizamos  49 obras con un 
monto total de $42,820,961.17. Entre las que destaco la construcción de diferentes  empedrados, 1800 metros 
cuadrados de concreto, suministro y colocación de 260 calentadores solares y construcción de fosa séptica 
entre otras más.

Gestionamos  los recursos programa   (FEFOM) 2022   por $ 15 millones 737 mil 481 pesos. Al termino de este 
año estaremos realizando 10 obras de gran impacto, como la rehabilitación de calle La Ruleta, la construcción 
de concreto hidráulico de la calle Avenida del Ferrocarril en la colonia Benito Juárez, la modernización de 90 
faroles de alumbrado público en el primer cuadro de la cabecera municipal la construcción de la techumbre 
de la Universidad Mexiquense del Bicentenario y la construcción de la cancha de usos múltiples en la colonia 
Francisco I. Madero entre otras.

Del programa (FISE) 2022 hemos  gestionado  17 millones 628, 924 pesos para realizar cuatro obras importantes 
como la rehabilitación del pozo de Tultenango Dos, que beneficia a 16 comunidades, los  reencarpentamientos 
con mezcla asfáltica  de las carreteras de Santa de santa rosa de lima en una primera etapa,  la de pueblo 
nuevo de los Ángeles  y de la Concepción Segunda en Barrio San José. Aquí quiero agradecer esta gran 
gestión de mis amigos diputados licenciado Gustavo Cárdenas Monroy y licenciado Iván de Jesús Esquer Cruz.

Gestionamos recursos del programa de acciones para el desarrollo “PAD” 2022 por 30 millones de pesos, para 
realizar 8 obras de suma importancia como la sustitución de  más de 260 lámparas de sodio por lámparas 
de led, e implementamos por primera vez el alumbrado solar en San Juan Bosco - Buenavista. Así como  la 
construcción del reencarpetamiento con mezcla asfáltica de la carretera del Crucero a la presa Brockman y la 
segunda etapa del reencarpetamiento de  la carretera de Santa Rosa de Lima, así como la primera etapa de la 
construcción del concreto hidráulico de Venta Del Aaire. 

En resumen, en materia de vialidades este año sin contar con recursos federales etiquetados para reconstrucción 
de carreteras, estaremos nosotros modernizando un total de más  de 211 mil metros cuadrados que representan 
35 km aproximadamente, lo que significa la distancia de El Oro a Atlacomulco.  

Con recursos del programa nacional de reconstrucción gestionados por la administración municipal anterior, 
realizamos la rehabilitación del Teatro Juárez en una primera etapa por 2 millones 317,630 pesos.
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Con el gran apoyo del Licenciado Gustavo Cárdenas Monroy diputado federal y del Licenciado Iván de Jesús 
Esquer Cruz logramos gestionar 10 proyectos importantes de electrificaciones rurales contempladas en el 
programa fondo universal eléctrico 2022. Logrando una meta total de  128 postes con una inversión total de 6 
millones 793, 793 pesos beneficiando 10 comunidades.

Gracias a nuestro Gobernador del Estado de México el Lic. Alfredo Del Mazo Maza, aquí en El Oro se invirtieron 
61 millones de recursos estatales en tres importantes obras: la rehabilitación integral del mercado municipal 
Álvaro Obregón, en la rehabilitación del museo de minería y en el  socavón San Juan una etapa más, por ello 
mi gratitud y agradecimiento total  y me atrevo hacerlo en nombre y representación de todos mis paisanos 
aurenses por tanto apoyo que nos ha brindado a través de diferentes dependencias estatales.

En resumen, en este primer año de trabajo. Informo que al cierre de este año estaremos realizando un total de    
379 obras y/o acciones esto   significa que se ejecutó más de  una de ellas diaria. Con una inversión total de 
más 177 millones 503 mil 790 pesos, de los cuales el  75% de estos recursos fueron  gestionados.
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DIRECCIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL Y PROTECCION CIVIL

En materia de seguridad contamos con la visita del 
Gobernador del Estado de México, Lic. Alfredo Del 
Mazo Maza para la firma del convenio de  Colaboración 
entre el Estado de México y el Estado de Michoacán, 
la cual se realizó en el Teatro Juárez.

Uno de mis compromisos en el tema de seguridad 
pública fue fortalecer el área y la capacitación del 
personal; En este sentido, una de las primeras 
acciones fue dotar al personal  con 5 patrullas, 
de las cuales 2 nuevas y 3 de ellas totalmente 
rehabilitadas.
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Otra de las acciones 
fue la entrega de 
uniformes y equipo 
necesario para 
el personal de 
Seguridad Pública 
Municipal Protección 
Civil y Bomberos.

Se realizó la contratación de 10 nuevos elementos, 5 de ellos femeninas, y con ello se implementó la Policía 
de Género. De igual manera se fortaleció el área de Protección Civil, contratando dos enfermeros y personal 
adicional. En este sentido se aumentó el sueldo a todo el personal de Seguridad Publica Protección Civil y 
Bomberos dando cumplimiento a una petición de mucho tiempo atrás.

En materia de seguridad pública se han 
realizado 5 Sesiones del Consejo Municipal 
de Seguridad Pública, para dar seguimiento 
y atención a las acciones que se realizan en 
materia de seguridad.
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Así  mismo se realizan cada semana las 
Mesas de Trabajo de la Coordinación 
Territorial para la Construcción de  la Paz 
donde asisten los 5 municipios adscritos.

En cuanto a  Capacitación de nuestro 
personal de seguridad han participado 
en cursos como: “Modelo Operativo, 
Aplicación de Tecnologías en los 
Centros de Mando Municipales”, 
“Medidas de Seguridad con las Armas 
de Fuego, Disciplina Policial, Medios, 
Métodos y Técnicas para el control 
Físico”, “Atención a Víctimas” y “Policía 
de Proximidad”..

Conforme a la necesidad de nuevas estrategias 
en materia de Seguridad, se construye un 
cuartel de la Guardia Nacional, trabajando 
en coordinación con esta dependencia para  
salvaguardar a la ciudadanía aurense.
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En coordinación con la SEDENA se han 
realizado 9 operativos; en tanto que con las  
policías municipales de Jiquipilco, Jocotitlán,  
Ixtlahuaca y Atlacomulco se  llevan a cabo 40 
recorridos intermunicipales con la finalidad de 
inhibir la comisión del delito en las diversas 
comunidades.

Así mismo, seguimos trabajando en  el operativo 
“Escuela Segura”, donde  diariamente se realizan 
operativos de vigilancia a los planteles educativos  
con la finalidad de resguardar  el ingreso y la salida  
de los alumnos.
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Así también se realiza el operativo “VELADA” para realizar los 
filtros de seguridad con los límites del municipio y el estado de 
Michoacán.  Los Recorridos diurnos y nocturnos que se han 
realizado son  con la finalidad de inhibir el robo de casa habitación, 
disuasión del delito, y alteración del orden público.

Es de destacar que todos los elementos que integran la Policía Municipal realizaron los exámenes de control 
y confianza a los que están obligados.

Reconocemos, al mismo tiempo que expresamos nuestro agradecimiento, hacia la SEDENA y Policía Estatal, 
en virtud de que han sido un valioso apoyo para garantizar la seguridad en El Oro.
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En materia de 
Protección 
Civil el personal 
realizó más de 35 
verificaciones en 
establecimientos 
para coadyuvar 
en la expedición 
del dictamen, se 
realizaron más 
de 100 filtros 
sanitarios y más de 
80 sanitaciones en 
establecimientos.

Como siempre atentos a cualquier llamado 
de la ciudadanía, se logró realizar más de 
100 atenciones pre-hospitalarias derivado 
de accidentes carreteros.

Por otra parte, el personal 
impartió 10 cursos en 
materia de primeros auxilios 
e incendios en escuelas y 
establecimientos.

Se sofocaron 45 
incendios de pastizal.
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DEFENSORÍA MUNICIPAL DE DERECHOS HUMANOS

OFICIALÍA MEDIADORA, CONCILIADORA Y CALIFICADORA

Con el fin de promover y difundir los Derechos 
Humanos, se sensibilizó a la ciudadanía 
realizando diversas campañas, pláticas 
educativas y asesorías jurídicas, llegando a 
más de 200 personas.

Se realizaron asesorías Jurídicas a la población, se levantaron 
Actas Informativas, Actas de Convenio, Expedientes 
de Mediación/Conciliación, se realizó la Calificación de 
Infracciones Administrativas, y  Procedimientos por Hecho 
Vial, con un total de 597 acciones.
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Ahora el Centro Naranja es una realidad 
en nuestro Municipio, el pasado mes 
de noviembre se firmó el convenio 
de coordinación con la secretaria 
de las mujeres y se aperturaron las 
instalaciones con el fin de dar atención 
directa y oportuna a las mujeres, a sus 
hijas e hijos en situación de violencia.

Para dar cumplimiento a la ley de acceso de las mujeres a una vida libre de violencia se tomó protesta a 
los integrantes del sistema municipal para la igualdad de trato y oportunidades entre mujeres y hombres 
para prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres llevando a cabo a la fecha dos 
sesiones de comité.
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Con motivo de conmemorar el Día Internacional de la Mujer, se llevaron a cabo diversas actividades entre 
ellas la conferencia “La Violencia, contra la mujer, igualdad de género y el papel de la mujer en la sociedad”, 
así como un taller de empoderamiento con diferentes temáticas y la conferencia “Porqué conmemorar el Día 
de la Mujer” dictada por la Mtra. Bibiana Guerra Martínez.
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Con la finalidad de fomentar el autoempleo y el empoderamiento 
de las mujeres, así como para coadyuvar con la economía familiar 
a través de la EDAYO de Atlacomulco se impartieron 10 cursos 
para la producción de hongos seta, conserva y envasado de frutas 
y hortalizas, artesanía en ocoxal, galletería fina, y pastelería.
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De acuerdo a lo estipulado en la Ley Orgánica Municipal del Estado de México, éste Ayuntamiento a la fecha 
ha llevado a cabo 52 sesiones de Cabildo, en las que se encuentran 45 ordinarias, 3 extraordinarias, y  3 
cabildos  abiertos,  de los cuales se han tomado 203 acuerdos, 24 por mayoría y 179 por unanimidad.

En el mes de marzo, dando cumplimiento a la normatividad vigente se llevó a cabo la elección de autoridades 
auxiliares así como los comités de participación ciudadana

Con gran participación ciudadana se realizó un emotivo evento del tradicional Grito de Independencia 
llevándose a cabo con orden y gran comportamiento de los asistentes
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Para dar cumplimiento en tiempo y forma 
con lo dispuesto en la normatividad vigente 
y para contar con el fundamento de las 
diferentes acciones Se realizó y registró 
el Plan de Desarrollo Municipal 2022-
2024 documento que rige las directrices 
de trabajo de ésta administración. Cabe 
hacer mención que este plan se realizó 
contando con la participación ciudadana, 
mediante los foros de consulta, bajo la 
aprobación y seguimiento del Comité de 
Planeación para el Desarrollo Municipal 
COPLADEMUN.

PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL

Para impulsar el desarrollo institucional se participa en las 
Mesas de Fortalecimiento Municipal Región III Atlacomulco, 
donde dependencias Federales, Estatales, y Municipales, dan 
seguimiento a las acciones que se emprenden en cada uno 
de los municipios; además  lo largo de éstos meses de trabajo 
se han realizado gestiones en diferentes dependencias tanto 
Federales como Estatales, agradeciendo a quienes me han 
abierto las puertas y he tenido respuestas favorables para 
beneficio de éste Municipio.
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TESORERÍA.        TRANSPARENCIA Y RENDICION DE CUENTAS

Garantizando la transparencia y la rendición de cuentas, 
el Síndico Municipal realiza la procuración y defensa de los 
derechos  e intereses  del Municipio, es por ello que lleva 
a cabo los arqueos de caja  en Tesorería, Odapas, Ubris, y 
baños públicos, así como la verificación de linderos, y sesiona 
en la Comisión Edilicia de Hacienda.

Se brindó atención oportuna a las 180 
solicitudes que en materia de transparencia 
llegaron a través de SAIMEX e IPOMEX, 
así también se mantiene informada a 
la ciudadanía mediante el sitio web del 
municipio www.eloromexico.gob.mx  con 
10,624 visitas.

Se obtuvo un puntaje del 100% en la 
Verificación Virtual Oficiosa 2022 llevada 
a cabo por el INFOEM la cual evalúa  el 
nivel de cumplimiento de las obligaciones 
en materia de transparencia.

Cabe resaltar que la Administración está  
trabajando sin pasivo alguno, de tal manera 
se tienen finanzas sanas.
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CONTRALORIA MUNICIPAL

A la fecha continua vigente el convenio de colaboración con el Gobierno del Estado de México para la 
recaudación del impuesto predial, mediante este mecanismo y con otras diferentes acciones realizadas, con 
cifras al cierre del tercer trimestre se logró un incremento de la recaudación de este impuesto del 20% en 
relación al año anterior, en relación  a los recursos autorizados ministrados por concepto de participaciones 
federales y recursos gestionados se tuvo un incremento de más del 20% en relación al mismo periodo del año 
anterior.

El Órgano de Control 
Interno, vigila y fiscaliza 
el correcto uso del 
patrimonio, el ejercicio 
del gasto público 
por conducto de las 
dependencias, así 
como el desempeño de 
los servidores públicos; 
dando cumplimiento 
desde inicio con el 
proceso de entrega-
recepción.
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El Comité Anticorrupción se 
encuentra instalado y sesionando 
de manera permanente en apego 
al Art. 61-78 de la Ley del Sistema 
Anticorrupción del Estado de México 
y Municipios.

La Contraloría Municipal  realiza la 
recepción, atención y seguimiento a 
quejas y/o denuncias por parte de la 
ciudadanía o de servidores públicos.

COMITÉS CIUDADANOS DE CONTROL Y VIGILANCIA

Un gobierno democrático, con participación ciudadana,  fortalece su actuar, llevando  a cabo las Asambleas 
para la elección de Autoridades Auxiliares y de los Representantes  del Consejo de Participación Ciudadana 
(COPACI) en las 43 Delegaciones y 9 Subdelegaciones que conforman 

A la fecha se han constituido 65 Comités de Control y  Vigilancia.
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LA GARANTÍA DE UN GOBIERNO RESPONSABLE,  se basa en sus leyes, por consiguiente se realizó la 
actualización y publicación del Bando Municipal, se han publicado  51 Gacetas, 25 Convenios celebrados, 
8 Reglamentos expedidos, 10 Manuales de Organización y Procedimientos así como la integración de 10 
comités.

Dentro de éstos comités podemos mencionar  el Comité de Adquisiciones, el de Transparencia, el comité de 
Bienes muebles e Inmuebles, el de COPLADEMUN  y el de la Agenda 2030 entre otros.



110

Con respecto a la Atención  ciudadana, también se realiza  mediante la expedición de Constancias de 
identidad, vecindad, origen, de ingresos, de residencia, domiciliarias entre otras dando un total de 2,158 así 
como la expedición de cartillas del servicio militar.

A la fecha en la Oficina del Registro Civil se han expedido más de 10,000  actas y copias certificadas dentro 
de las cuales se encuentran, actas de nacimiento, matrimonio, divorcio, defunción, y reconocimiento de hijos.
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COORDINACIÓN PARA EL 
BUEN GOBIERNO.

Con Fundamento en los artículos 10,16,46,47,48,y 50 de la Ley de Gobierno Digital del 
Estado de México y Municipios, se emite el avance del Programa Sectorial de Tecnologías 
de la Información y  Comunicaciones.  

ORGANISMO PROYECTO AVANCE

Instituto Municipal de 
Cultura Física y Deporte.

Equipamiento mediante Tecnologías de 
Información y comunicación IMCUFIDE

95%

Organismo de agua 
Potable, Alcantarillado y 

Saneamiento.

Adquisición de nuevas TIC`S para el 
ODAPAS.

100%

Sistema Integral para el 
Desarrollo Integral de la 

Familia.

Equipamiento del DIF mediante Tecnologías 
de la Información y comunicación.

90%

Ayuntamiento de El Oro Equipamiento del Ayuntamiento con 
Tecnologías  de la información. 

95%
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